

NOTA DE PRENSA

2 de abril de 2025

Empresas asturianas presentan sus innovaciones en Hannover Messe 2025, la feria industrial más importante del mundo

- Coordinada por Asturex, la participación cuenta con un stand institucional en el que las tres empresas del Principado muestran sus avances en tecnología industrial, automatización y soluciones medioambientales.

Asturias refuerza su presencia internacional en el sector industrial con la participación de las empresas **Nortemecánica, Autecnia y Danima Ingeniería Medioambiental** en Hannover Messe 2025, la feria líder mundial en tecnología industrial que se celebra del 31 de marzo al 4 de abril en Alemania. La Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias (Asturex) coordina la presencia de las empresas con un stand en el que muestran sus productos y servicios a potenciales compradores internacionales.

Esta participación se enmarca en el Plan de promoción del sector metal para 2025 de la sociedad del Grupo Sekuens para el apoyo a la internacionalización de la empresa asturiana, que incluye diversas acciones internacionales a lo largo del año destinadas a dar a conocer el potencial de Asturias como región productora de bienes y servicios de las cadenas de valor del metal, construcción y nuevas tecnologías e incrementar la promoción en mercados internacionales del tejido empresarial asturiano. Un Plan que pone el foco en 8 países, con 4 misiones comerciales directas, dos visitas a ferias, una misión inversa y la participación en un foro sectorial.

Alemania, mercado estratégico para Asturias

La presencia en Hannover Messe 2025 cobra especial relevancia considerando que Alemania es un mercado estratégico para Asturias, con exportaciones que alcanzaron los 441,2 millones de euros en 2024. La feria, que reúne a cerca de 4.000 expositores y más de 130.000 visitantes profesionales, presenta 14.000 productos y soluciones industriales innovadoras.

Sobre Hannover Messe

Bajo el lema "Energizar una industria sostenible", la edición de este año pone el foco en la protección medioambiental, la digitalización y la sostenibilidad. Hannover Messe es el foro más importante del mundo para las tecnologías relacionadas con la transformación industrial. El evento abarca áreas como Industria 4.0, automatización, digitalización, inteligencia artificial, eficiencia energética, e-movilidad, hidrógeno verde y producción neutra en CO2.

Empresas participantes

Nortemecánica. Fabricante de bienes de equipo, maquinaria y repuestos para la industria en general. Recipientes a presión, componentes de prensas para la industria aeronáutica, componentes mecánicos, conjuntos mecano-soldados y estructuras mecánicas para laboratorios de investigación y empresas de ingeniería. Centra su actividad en los siguientes sectores: grandes instalaciones científicas, equipamiento médico, sector siderúrgico y energía eólica.

<https://nortemecanica.es>

Autecnia. Ingeniería especializada en proporcionar soluciones de integración digital de ciclo completo en los ámbitos de las tecnologías operativas y de la información (OT e IT), destinadas a sectores y clientes con procesos que deben cumplir requisitos de criticidad y disponibilidad y que tienen necesidad de digitalización, pero un margen de cambio muy pequeño en sus sistemas de control. Son especialistas en diseño e implantación de soluciones completas de sistemas de control, desde el diseño inicial de la arquitectura hasta el servicio de mantenimiento y actualización de sistemas de control

<https://autecnia.com>

Danima Ingeniería Medioambiental. Diseña, desarrolla y comercializa bienes de equipo para el transporte, transferencia y tratamiento de residuos. Desarrollo, fabricación y suministro de equipos para transporte carga, descarga y rescate, así como de componentes para el sector de la Defensa

<http://www.danima.es>